



Concursos, actuaciones y exhibiciones de todo tipo son algunas de las principales atracciones de este verano.

Cuevas de **Madridejos**, «han abierto muchas terrazas para la gente que hay». Y precisamente por esta dura competencia las grandes discotecas tienen que dar a los clientes mucho más aunque a veces los beneficios no sean tantos. Y aunque las actuaciones de grupos pueden ponerse con poco en el millón de pesetas y la organización de una fiesta en 200.000, según **Bautista Contreras**, no por ello las ganas de ser los mejores decrecen.

De esta forma y para este verano las disco-piscinas

como Enjoy en **Sonseca** ya han programado para las noches de calor pases de ropa transparente, de lencería, fiestas del átomo o del rodeo según **Miguel Angel**, responsable de la misma. **PK-2** de **Quintanar** va a lo «espectacular» y ha pensado en funciones de efectos de luz. Tampoco se han olvidado en esta sala de «la noche de la ley seca» o «la fiesta del Oeste» con toro mecánico incluido. Moltopiu en **Villacañas**, que cambia su nombre por el de **Cartago**, atraerá a su público con sorteos y todo tipo de

Gran competencia entre las pequeñas terrazas y las grandes discotecas.

concursos al igual que la disco-terrazza **La Granja de Madridejos** en donde su fiesta más «guay» será la del túnel del terror. En **Jopicoloca** de **Villacañas** pasarán los calores con las típicas del agua y de la espuma. **La Cala**, disco-piscina de **Los Navalmorales** fue inaugurada el pasado 12 de junio y aquí «la actividad veraniega estará a tope» según **Ana Isabel del Valle**, una de las responsables. **Ana Isabel** explicó a **BISA-GRA** que durante estos meses llevarán a **La Cala** —decorada en plan ibicenco—, grupos y conjuntos de los más diversos estilos, próximamente la fiesta brasileña.

Otra forma de llamar la atención será con «*exuberantes*» chicas, desnudos integrales o top-less aunque para el 92 parece que ese tipo de exhibiciones no tiene tanta fuerza como en veranos anteriores. Las go-gos y animadores-as de pista serán el plato fuerte de otras muchas discotecas. En la disco-terrazza **La Granja de Madridejos**, por ejemplo, cuentan con go-gos que en el caso de los chicos son travestidos. En definitiva, la imaginación va a ser la protagonista de las noches locas del verano, imaginación no sólo en los grandes centros de marcha también en las cientos y cientos de pequeñas terrazas de la provincia que están dispuestas a dar la misma calidad.

●●● VIAJES Y CAMPOS DE TRABAJO

Pero no todo van a ser disco-piscinas, disco-terrazas y ritmos musicales, el verano es algo más. Por eso para los amantes de la aventura que prefieren sustituir el baile y la música por un viaje, desde la Consejería de Cultura y la Fundación Cooperación y Educación (**FUNCOE**) se han programado viajes a **Alemania, Francia, Países Bajos, Holanda, Italia o Suiza**, en total 308 plazas con las que se pueden beneficiar jóvenes desde los 18 hasta los 30 años. En